

Presidenta asiste a Fiesta de Navidad 2017

13 DIC 2017



Esta tarde, en el Movistar Arena de Santiago, la Mandataria Michelle Bachelet, acompañada por la directora Sociocultural de la Presidencia, Paula Forttes, presenció la Fiesta de Navidad 2017, que fue celebrada con el show del Perro Chocolo, quien junto a sus amigos y amigas, entretuvo a niños y niñas con una puesta en escena que incluye teatro y música infantil.

Chocolo nace de la inspiración que causó a su creadora un perro con características similares que deambulaba por la calle donde ella residía y que era alimentado y cuidado por los vecinos, pese a que tenía dueño.

Este espectáculo masivo está enfocado en niños y niñas que tienen entre 6 y 16 años, que pertenecen a instituciones de Integra, Sename, Fundación de las Familias, JUNJI, Prodemu y Fundación de Orquestas Juveniles, entre otras.

La misma obra se realizó, encabezada por la Gobernante, en Curicó y Antofagasta.